
淀川左岸線２期は中止を
大阪市議会建設港湾委井上浩議員が質問

　
１
日
の
大
阪
市
議
会
建
設

港
湾
委
員
会
で
、
日
本
共
産

党
の
井
上
浩
議
員
が
、
事
業

費
の
大
幅
な
上
振
れ
が
問
題

に
な
っ
て
い
る
高
速
道
路
の

淀
川
左
岸
腺
２
期
事
業
や
、

「
安
全
対
策
」
の
名
で
行
わ
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れ
て
い
る
街
路
樹
・
公
園
樹

の
撤
去
・
更
新
に
つ
い
て
質

問
し
ま
し
た
。

　
淀
川
左
岸
線
２
期
事
業

［
大
阪
市
此
花
区
・
海
老
江

ジ
ャ
ン
ク
シ
ョ
ン
～
北
区
・

豊
崎
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
、

約
４
・
４
Ｊ
］
び
）
は
、
大
部

分
を
淀
川
左
岸
の
堤
防
内
に

ト
ン
ネ
ル
（
片
側
２
車
線
）
を

埋
め
る
世
界
的
に
も
前
例
の

な
い
事
業
で
、
当
初
事
業
費

は
約
１
１
６
２
億
円
。
２
０

２
０
年
秋
、
工
事
現
場
で
判

明
し
た
土
壌
汚
染
の
対
策
な

ど
で
事
業
費
が
約
７
５
６
億

円
増
加
し
ま
し
た
。
‘

　
2
1
年
に
は
、
軟
弱
地
盤
の

改
良
工
事
が
行
わ
れ
て
い
た

工
区
で
、
近
隣
住
宅
の
敷
地

に
ひ
び
割
れ
な
ど
が
発
生
。

工
法
変
更
な
ど
で
事
業
費
は

さ
ら
に
１
０
３
９
億
円
増

え
、
事
業
費
は
当
初
の
２
・

５
倍
、
約
２
９
０
０
億
円
ま

で
膨
れ
上
が
っ
て
い
ま
す
。

　
井
上
氏
は
、
被
害
が
出
た

住
宅
へ
の
対
応
に
つ
い
て
質

問
。
市
側
は
「
損
傷
が
生
じ

た
家
屋
は
補
修
し
、
工
事
中

に
家
屋
の
使
用
に
支
障
が
出
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た
場
合
は
、
速
や
か
に
調
査

し
、
必
要
な
応
急
措
置
を
実

施
す
る
」
と
笞
え
ま
し
た
。

　
井
上
氏
は
、
安
易
な
工
法

変
更
で
は
な
く
、
安
全
確
保

へ
新
た
な
技
術
的
検
討
を
行

う
べ
き
と
主
張
。
「
安
全
性

が
担
保
さ
れ
て
お
ら
ず
、
災

害
対
応
に
も
逆
行
し
て
い

る
。
自
然
環
境
と
財
政
へ
の

負
荷
も
大
き
く
、
事
業
を
中

止
す
べ
き
だ
」
と
述
べ
ま
し

た
。

質
問
す
る
井
上
議
員
＝

―
日
、
大
阪
市
議
会
建

設
港
湾
委
員
会


	page1

